



## 210 Ribu Pelancong Berwisata di Kota Yogya

**YOGYA, TRIBUN** - Geliat pariwisata di Kota Yogya dirasakan sepanjang libur lebaran 2023 lalu. Pada libur lebaran gelombang pertama 19-26 April silam, tercatat 210 ribu wisatawan menyambangi Kota Pelajar.

Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Yogya, Wahyu Hendratmoko, mengatakan, angka 210 pelancong ini belum termasuk angka kunjungan pelancong selama *long weekend* usai cuti bersama lebaran.

"Jumlah wisatawan tetap tinggi. Angka 210 ribu itu termasuk turis mancanegara juga, mereka banyak yang datang ke kampung wisata, selain destinasi-destinasi utama," katanya, Senin (1/5).

Namun demikian, lanjut Kadispar, tingginya jumlah turis yang melawat ke Kota Yogya, seakan tidak sanggup mengontrol tingkat hunian perhotelan secara maksimal, layaknya libur lebaran tahun-tahun sebelumnya. "Ya, tidak diimbangi dengan tingginya tingkat hunian hotel. Angka hunian hotel tidak sampai 100 persen selama libur lebaran ini," tandas Wahyu.

Menurutnya, terdapat beberapa faktor yang membuat okupansi hotel di Kota Yogya cenderung rendah, salah satunya akses transportasi yang sudah semakin baik dan membuat pelancong enggan menginap lama.

"Semakin mudahnya sistem transportasi menuju Yogya, se-

hingga wisatawan yang datang tidak perlu menginap. Misalnya, datang pagi dan pulang malam harinya," untkapnya.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Sumadi, menyebut bahwa dirinya belum mendapatkan data pasti jumlah wisatawan di Kota Yogyakarta selama Libur Lebaran. "Karena ini kan masih momen liburan, temen-temen Perhimpunan Hotel dan Restoran (PHRI) dan pariwisata belum ada info. Sehingga kami belum bisa menyajikan data kunjungannya (maupun) lama stay-nya," ucapnya.

Sumadi menyebut bahwa tempat wisata favorit wisatawan saat Lebaran Idulfitri 2023 masih berada di Malioboro. **(aka/nel)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005